



Baden

„Grenzenlos“ ins neue Jahr!

Zum traditionellen Wettbewerb bei der Schützengesellschaft Baden konnten wir am 26.1. die Gilden Weigelsdorf, Schotten und Roman Köhler begrüßen. Arg bedrängt von den ehrgeizigen Gästen siegten diesmal die Platzhirsche: Beim Luftgewehr unser Viktor Schedl vor Otto Franz aus Weigelsdorf, gefolgt vom Badener Ansgar Fosen, der auch mit der Luftpistole vor Heinz Weber (Schotten) und Paul Martschini erfolgreich war. Beste Dame war Bibiana Tomasini aus der Badener Jugendgruppe. Vor der Preisverteilung erklärte Stadtgildemeister Heinz Weber die Idee des österreichweiten Seileknüpfens, und unser Senior Max Manhardt schloss



Dieser Knoten verbindet die Distrikte Wien und NÖ-Südost

die Verbindung zwischen dem Schottenhalstuch aus Wien und den von Netti Gruber modellierten Pfadfinderfiguren im Badener Badezuber.

„Rund um die Welt“ geht es am Faschings-

dienstag, gefolgt vom 44er Quiz zum Thinking Day. Trotz anstehender Neuwahl bei der GV am 8.3. ist das weitere Programm vorbereitet: Schottische Musik, Energie-Referat, Bericht vom Weltjamboree in Japan, Konzertbesuch in Berndorf, Lange Nacht der Forschung, Arbeits-einsatz auf der Pfadfinderhütte, Radpartie nach Vöslau, usw. ♣

-wm-

Ganz herzlich laden wir schon jetzt alle Gil-denfreunde zum **13. Auflauf-Heurigen von 18. bis 19.6.** in Haus, Hof und Garten der Familie Ramberger ein, wo die Gäste wieder eine riesige Auswahl an pikanten und süßen Köstlichkeiten erwartet!

Berndorf

Das letzte Quartal 2015 war für die Gilde Berndorf äußerst arbeitsintensiv

Beim Bierheurigen im November der Gruppe halfen viele Wilde Gilde Mitglieder tatkräftig in der Küche und in der Bar mit und trugen so wesentlich zum finanziellen Erfolg des Bierheurigen bei. ♣

Am Christkindlmarkt übernahmen die Gilde und Wilde Gilde je einen Tag in der Punschhütte. Wir halfen auch beim Ab- und Aufbau der Jurte an beiden Wochenenden, wo die RARO's ihr beliebtes Kesselgulasch verkauften. Im Vorfeld brauten unsere Gildedamen wieder mehr als 65 Liter Punschessenz für beide Wochenenden. ♣

Am 19.12. fand unsere Gildeweihnachtsfeier endlich wieder am Waxeneck statt. Der AR der Gruppe und die RARO's waren wieder eingeladen und kamen fast vollzählig. Brigitte, Anita und Lukas gestalteten den besinnlichen



Anna Kulovitsch, Kathi und Anna Haslinger, Michael Holzmaier

Teil - DANKE. Heuer konnten wir wieder einen Gildehall mit der Aufnahme von vier jungen Menschen – die alle Vollblutpfadis sind – abhalten. ♣

Nach dem Essen hatten wir ein freudiges Ereignis. Unsere GM-Stv. Brigitte Weszelits wurde der SILBERNE WEBERKNOTEN für 27 Jahre ständige Mitarbeit im Gilderat verliehen. ♣



GM-Stv. Brigitte Weszelits, GM Gerhard Rohrbacher

Die Mitglieder der Wilden Gilde, die 2015 30 Jahre wurde, wurden symbolisch in die Gilde überstellt. Sie mussten mindestens eine Strophe zum Wild Rover dichten, es wurden schließlich drei sehr lustige Strophen mit dem Refrain: Es wird nie mehr wieder so wie's mal woa, aber lustig wird's sicher, des is jo woi kloa! Zum Schluss wurde von allen mit voller Begeisterung der WILD ROVER gesungen. ♣

Der 24.12. begann schon zeitig. Die RARO's und Gildemitglieder feierten die letzte Rorate um 6.40 Uhr in der Pfarrkirche in Hernstein. Anschließend gab es ein gemeinsames Frühstück im Pfadistammlokal Stangl. Von 9-14 Uhr wurde das Friedenslicht in der FUZO von Gilde und Gruppe verteilt. Viele Berndorfer nutzten die Gelegenheit und brachten das Licht in ihr Zuhause. ♣

Erinnerung



Am 9.4.2016 findet ein Konzert mit Tony Jagtsch und seine SWING TIME BIG BAND um 19 Uhr im Stadttheater Berndorf statt. Wir würden uns freuen, wenn viele Gilden diesen Termin in ihr Gildeprogramm aufnehmen würden. Außerdem könnten wir hier gleich die Österreich-Rallye „Ein Seil geht auf Reise...“ weiterführen. ♣

GM Gerhard

Info und Karten können bei: gerdi.rohr@gmx.at oder +43 664 4507380 bestellt werden.